

# 高瀬中だより

2025年12月1日  
No.9



学校教育目標

自ら求めて学ぶ心豊かな生徒の育成

三豊市立高瀬中学校

〒767-0011  
三豊市高瀬町下勝間2725番地1

TEL 0875-72-3161  
FAX 0875-73-6188

文責 長谷川 忍

## 人権週間

12月4日（木）から10日（水）までの1週間は「人権週間」です。

「人権週間」は、昭和23年12月10日に国連総会において世界人権宣言が採択された日を記念して制定されたもので、今年で77回目を迎えます。

「人権」とは、人間らしい尊厳ある生活を営むために不可欠な権利をさします。相互の人権を尊重し、他者の苦境に目を向け、「大丈夫ですか?」「何かお手伝いできることはありますか?」と積極的に声をかけましょう。そして、皆で「いじめ」のない、安全で安心できる学校環境の構築をめざしましょう。

○人権擁護局長インタビュー動画「『人権週間』と『子どものけんり』」

(<https://youtu.be/yp8Dd5IG51o>)

公益社団法人日本ユニセフ協会・こども家庭庁共催キャンペーン「こどものけんりプロジェクト」(<https://www.unicef.or.jp/kodoken/>)応援キャラクターのジーン&ケーンによる法務省人権擁護局長へのインタビュー動画をYouTube法務省チャンネルで配信しています。



○人権啓発動画「なくそう！インターネット上の人権侵害」

([https://youtu.be/TAPRrdZB\\_o8](https://youtu.be/TAPRrdZB_o8))

インターネット上の詐欺中傷に関する問題をテーマとしたショート動画です。SNS等で動画広告も配信しています。



○「My jinken宣言」及び「My jinken宣言 性的マイノリティ編」広告

「My jinken宣言」(<https://www.jinken-library.jp/my-jinken/>) 及び「My jinken宣言 性的マイノリティ編」(<https://www.jinken-library.jp/respect-for-gender-diversity/>)への参加を呼びかけるインターネット広告を配信しています。



○法務省ホームページ「人権週間 12月4日～12月10日」

(<https://www.moj.go.jp/JINKEN/jinken03.html>)

「人権週間」について紹介しています。



○人権週間ポスター



高瀬中学校では、全教育活動を通じて人権教育を実施しております。人権教育において重視する点は、生徒の人権感覚の向上と人権意識の醸成です。この目的達成のため、教職員は人権に関する研修、いじめ防止研修、虐待防止研修等を受講し、自らの人権感覚と人権意識の向上に努めております。学校のみならず、すべての成人が生徒の人権を守り、人権を尊重する模範となることが不可欠です。この機会に、ご家庭においても、お子様の人権を尊重しているか、成人が模範となっているか、人権について深く考える機会としていただければ幸いです。